



Iniciativa liderada por la Comisión Nacional de Riego Destacan a organizaciones vecinales por proyectos sobre cuidado del agua

El evento se realizó en Los Ángeles y se enmarca en un programa financiado por esta comisión que es ejecutado por la UCSC.

La Comisión Nacional de Riego (CNR) llevó a cabo una ceremonia para premiar a las organizaciones comunitarias que destacaron por sus iniciativas en la preservación del agua en la Provincia de Biobío. Este evento se enmarca en el Programa de Capacitación en Buenas Prácticas Ambientales, financiado por la CNR y ejecutado por la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC).

En la ceremonia de premiación, celebrada en el Hotel Diego de Almagro de Los Ángeles, se reunió a representantes de diez organizaciones comunitarias que han trabajado en la mejora de la calidad del agua. Las agrupaciones galardonadas incluyeron a la Junta de Vecinos Río Laja, la Junta de Vecinos Puente Perales, la Junta de Vecinos Sol de Septiembre, la Corporación Eco-Lombriz, la Junta de



En la oportunidad se reunió a diez organizaciones comunitarias.

El primer lugar se lo llevó la Junta de Vecinos N° 40 de Cantarrana por su plan "Aguas limpias para Cantarrana".

Vecinos Villa Mercedes, la Junta de Vecinos Villa Los Angeles, la Junta de Vecinos Tolpán, la Junta de Vecinos Las Riveras de Puente de Piedra, la Junta de Vecinos N° 40 de Cantarrana y la Junta de Vecinos Millantú.

El primer lugar fue otorgado a la Junta de Vecinos N° 40 de Cantarrana por su proyecto "Aguas limpias para Cantarrana", que se centra en la concientización comunitaria para mejorar la calidad del agua. El segundo lugar fue pa-

ra la Junta de Vecinos Río Laja, por su innovador proyecto de reciclaje de aceite, que ayuda a reducir la contaminación del agua. El tercer lugar fue concedido a la Corporación Eco-Lombriz, por su programa de sensibilización sobre el cuidado del agua en escuelas, mediante actividades creativas como dibujos y poemas.

La seremi de Agricultura, Pamela Gatti, destacó que "casi el 90% de la agricultura regional se desarrolla en la Provincia de Bio-

bío. Por eso, es fundamental este tipo de programas para el cuidado y mejora de la calidad del agua, más aún si enlazan con comunidades y organizaciones comunitarias, así fortalecer el futuro de la agricultura en la Región del Biobío".

Iván Cárcamo, coordinador de la CNR Biobío, destacó la importancia de la colaboración en la preservación del agua. "El cuidado del agua es una responsabilidad compartida", subrayó.